Stiftung zeichnet zwei Soester Schulen aus

Jugendliche machen Sozialpraktika und pflegen Kooperation mit der Feuerwehr

Soest – Mit einem "sozialgenial"-Projekt konnten sich Schulen in der Hellweg Regi-Flyer-Wettbewerb des Programms "sozialgenial – Schü- to "Helfen macht Freu(n)de!" ler engagieren sich" der "Stif- Die Gruppe der Sekundartung Aktive Bürgerschaft" be- schule Soest kommt aus dem werben.

len und vorab schon eine "süße" Team-Verpflegung!

algenial Programms ziert das

Foto vom Projekt der Clarenbachschule. Die Schüler der Jahrgangsstufe 7 engagieren on Anfang des Jahres beim sich jedes Jahr in einem Sozialpraktikum unter dem Mot-

8. Jahrgang und lernt in Ko-Zwei Projekte hatten die operation mit der Soester Nase vorn und jeweils eine Feuerwehr eine Menge über Abordnung der Teilnehmer die gesamte Organisation, freute sich jetzt über eine toldas Ehrenamt und eigene le Anerkennung vom Regio- Einsatzmöglichkeiten in der nalförderer, der Volksbank Schule und im Umfeld. "Das Hellweg. Sie erhielten farben- Engagement der Schüler und frohe Roll-Ups für ihre Schu- der betreuenden Lehrer macht Mut, gerade auch unter den besonderen Bedin-Den Hellweg-Flyer des sozi- gungen in Corona-Zeiten", heißt es von der Schule.



Die ausgezeichneten Schüler mit ihren Lehrern.